



NOTA DE PRENSA

El programa de TPA 'Asturianos en el mundo', líder de la audiencia con el segundo capítulo

- El capítulo dedicado a Miami obtuvo un 15,7% de *share* y una media de 59.000 espectadores

Gijón, 20 de julio de 2010

TPA fue líder ayer lunes, 19 de julio, con un 15,7% de audiencia con el programa *Asturianos en el mundo*. El segundo capítulo de la serie, dedicado a Miami, lideró la audiencia de su horario, de 22:21 a 23:12, con una media de 59.000 espectadores y una cuota de pantalla del 15,7%.

La cadena asturiana fue la más vista durante la emisión del programa por delante del resto de las cadenas generalistas: Cuatro, un 11,9%; Antena 3, un 11,5%; TVE1, un 10,7%; Telecinco, un 5,9%; La Sexta, un 4,8%; y La2, un 4,5% de audiencia. Por último, el conjunto de los canales temáticos alcanzó un 31,5%.

El próximo lunes, asturianos afincados en Jordania

El capítulo dedicado Jordania tiene como protagonistas a Gloria González Álvarez, una artista ovetense que lleva en el país 28 años; Francisco Hernández Sánchez, natural de Mieres, quien ejerce de abogado desde hace tres años; Javier Sangro de Liniers, embajador de España en Jordania desde hace ocho meses y nacido en Ribadesella; Ana Clara Lucas Gómez-Morán, islamóloga ovetense de 54 años; Isabel Granda Rey, ovetense que reside desde hace 20 años en Jordania y ocupa la cancillería de la Embajada de Chile; Beatriz Juárez, joven azafata de Gijón que llegó al país hace un mes; y Fermina Mariño Díaz-Estébanez, ovetense de 56 años y profesora de español en la Universidad de Ammán.